
 
 

 

 

Formado por uma só 

palavra, acrescida de 

sufixos (terminações) à 

palavra alterando o seu 

sentido. 

Grau 

Aumentativo 

Acréscimo dos sufixos –ÃO, 

-ZÃO, -ARÉU, -AÇO, -ARRA 

ao radical: livro/livrão, 

pé/pezão, bala/balaço, 

boca/bocara. 

Diminutivo 

Acréscimo dos sufixos –INHO, 

-ZINHO, -ZITO, -ITO, -ULO ao 

radical: livro/livrinho, 

pé/pezinho, casa/casita, 

globo/glóbulo, flor/florzita. 

Formado com o auxílio de 

um adjetivo que indique 

grandeza ou pequenez. 

Aumentativo 

Forma-se com o acréscimo 

do adjetivo grande ou 

outros de igual valor 

(enorme, gigante, imensa, 

colossal, etc.): livro grande, 

casa enorme. 

Forma-se com o acréscimo 

do adjetivo pequeno ou 

outros de igual valor 

(minúscula, ínfima, etc.): 

mesa pequena, lembrança 

ínfima. 

Diminutivo 


